

DEUTSCHLANDHAUS, HAMBURG

Das von der ABG-Unternehmensgruppe entwickelte Deutschlandhaus entsteht an der Dammtorstraße 1 am Hamburger Gänsemarkt. Der Siegerentwurf von Hadi Teherani orientiert sich städtebaulich und architektonisch an der Umgebung. Der Neubau umfasst ca. 41.000 m² BGF, die sich in rund 29.000 m² Bürofläche, ca. 30 Wohnungen sowie Einzelhandelsflächen und Gastronomie aufteilen. Der Baubeginn erfolgte Anfang 2019, die Fertigstellung ist bis Mitte 2022 geplant.

ABG Group develops the Deutschlandhaus at Dammtorstrasse 1 in direct vicinity to Hamburgs 'Gänsemarkt'. The winning architectural concept by Hadi Teherani resembles the city planning and architectural design of the surroundings. Approximately 41,000 m² GFA in size, the newly constructed building provides 29,000 m² office space, approx. 30 Apartments as well as retail space and gastronomy. The building's construction started in the beginning of 2019, its completion is scheduled for 2022.

KONTAKT/CONTACT

ABG Allgemeine Bauträgersgesellschaft
mbH & Co. Kommanditgesellschaft
Promenadeplatz 12
80333 München
T 089 24 22 66 0
E info@abg-gruppe.de
www.abg-gruppe.de